

Aufruf

an die patriotische Jugend zum Eintritte in das
Jungschützenkorps!

Unser Vaterland, umringt von Feinden, ruft seine Soldaten als Verteidiger an die Grenzen. Es ist nun eines jeden jungen Mannes Pflicht, seinen Patriotismus zu beweisen und sich dem

Jungschützenkorps

zur Verfügung zu stellen.

Nach dem vollendeten 16. Lebensjahre und darüber hinaus, trete Jeder dieser hochwichtigen Korporation bei, in den schwer bewegten Zeiten zeige jeder Einzelne seine Vaterlandsliebe, seinen Opfermut.

Anmeldungen werden entgegengenommen bei Reinhold Entmann, Wien, 1. Bez., Seilerstätte 21, im „Café Kronprinz“ 4. Bez., Wiednerhauptstraße 78, von 3 bis 7 Uhr nachmittags und im „Café Raß“ 3. Bez., Landstraße Hauptstraße 17 a, von 6 bis 8 Uhr abends.

Auch beitragende Mitglieder, Damen und Herren, mögen sich melden. Jahresbeitrag K 3.—

Betheiligt Euch in Massen, zeigt, daß Ihr gute Bürger seid!

Für das Kuratorium III. Bezirk:

Paul Lanzinger

Betriebsleiter

II. Vizepräsident

Karl Schuster

Galteier

Präsident

Reinhold Entmann

Kanztübler

I. Vizepräsident